



Sternsinger in Hittenkirchen

Beitrag

Ein Novum in der Geschichte der Pfarrgemeinde „St. Bartholomäus“ Hittenkirchen war der Gottesdienst zu Ehren der Heiligen Drei Könige. Erstmals übernahmen Sternsinger in ihren festlichen Gewändern den liturgischen Ministranten-Dienst. Für Pfarrvikar P. Mihai sind Ministranten und Sternsinger gleichermaßen sichtbare Glaubenszeugen. Aufgrund der aktuellen Pandemie-Beschränkungen war auch in Hittenkirchen eine Aussendung von verschiedenen Gruppen in die Häuser und Familien nicht möglich. Aus diesem Grund liegen Weihrauch, Kreide und Informationen sowie Hinweise zu Spendenmöglichkeiten in der Hittenkirchener Pfarrkirche aus.

Foto: Hötzelsperger – Die heurigen Sternsinger von Hittenkirchen, die auch den Ministrantendienst für Heilig-Drei-König übernahmen.





Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Dreikönigstag
2. Hittenkirchen
3. Umland